
 

 

 

Herrn  
Dejan Vujinovic 
Ausschussvorsitzender des Schulausschusses 
Friedrichstr. 6 
42477 Radevormwald         17.09.2023 
 
 
 

Bitte um Auskunft im Schulausschuss am 19.08.2023 unter Mitteilungen und Fragen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vujinovic, 
 
 
die FDP Radevormwald bittet in der nächsten Sitzung des Schulausschusses am 19.08.2023 unter 
Mitteilungen und Fragen um Auskunft zu zwei Fragen, die sich ergeben haben. Um der Verwaltung die 
Möglichkeit zu geben sich darauf vorzubereiten, möchten wir Ihnen die Fragen vorab zusenden. 
 
1. 
Vor kurzem wurde in die GGS Stadt eingebrochen. Es wurden laut Zeitung rd. 200 Laptops gestohlen. 
Die Mitarbeiter der Stadt konnten laut Zeitung die Laptops sperren, sodass sie angeblich unbrauchbar 
sind. Die Täter sind mit roher Gewalt vorgegangen und haben neben dem Diebstahl noch erhebliche 
zusätzliche Schäden verursacht. 
Da es in anderen Städten ebenfalls zu Einbrüchen und Diebstählen kam, gibt es offensichtlich einen 
Markt und es gibt Möglichkeiten, diese Laptops wieder nutzbar zu machen. Daher möchten wir gerne 
wissen, ob und ggf. wie die Laptops sicher /sicherer gelagert werden können bzw. welche zusätzlichen 
Schutzmaßnahmen getroffen werden. 
 
2. 
Wie wir erfahren haben, ist das Internet im Schulzentrum relativ häufig überlastet. Wir bitten daher um 
Information, wann davon ausgehen ist, dass die Hermannstraße und die Schulen an das Glasfasernetz 
angeschlossen werden. Je nach Wartezeit bitten wir zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, dass die 
Schulen vorrangig angeschlossen werden. 
 
Wir danken Ihnen für Ihre Mühe. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Annette Pizzato 
Fraktionsvorsitzende 


